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COMPTE-RENDU 
 

REUNION DE RENTREE DES ADHERENTS 
15 septembre 2017 

 
 
 

 
Ordre du jour : bilan de la période estivale et des journées d’action 

 séances hebdomadaires 
séances de fitness sur paddle 
projets du club 

 sorties, événements à venir 
 

 

1. Bilan de la période écoulée 

o Week-end solidaire 27/28 mai 
 
Le bon déroulement de ce week-end a permis de renforcer l’image du club et le dialogue avec la ville et le 
département, pour faire avancer les projets en cours. Dans l’immédiat un certain nombre des interventions 
demandées ont été obtenues : réparation du mitigeur des douches et remise en fonction de la robinetterie 
des toilettes du Lac, réfection des rideaux métalliques et des vitres au Lapacca. 
 
Le club a également bien contribué à l’effort social puisqu’il prend au final à sa charge la différence entre le 
coût total de l’opération et la subvention de Jeunesse et Sport. 
 
o Journée portes ouvertes de juin, journée du CDOS à Soues et forum des assos de Lourdes en septembre 
 
La fréquentation a été globalement inférieure à celle attendue ; le bilan du nombre d’adhérents sera fait d’ici 
la fin du mois de septembre, afin de laisser le temps à chacun d’organiser sa rentrée. 
 
On note des sollicitations toujours un peu plus importantes côté Paddle. 

ESQUIMAU KAYAK CLUB LOURDAIS 
6, Bd du Lapacca 
65100 LOURDES 

Téléphone : 06 52 43 78 97 
mail : ekclourdes@gmail.com 

Site : http//ekcl.e-monsite.com/ 
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o Location 
 
Les résultats sont très bons puisque le chiffre d’affaire réalisé s’avère supérieur au prévisionnel. Cela va 
permettre les investissements nécessaires, en particulier l’acquisition de matériel pour la piscine et la remise à 
niveau des équipements (certains étant déjà faits, notamment les gilets). 
 
Concernant l’encadrement de groupes en revanche le chiffre d’affaire réalisé a été en-dessous du 
prévisionnel, avec environ 50% de charges à déduire sur cette activité. 
 
 

2. Séances hebdomadaires 

Suite à la démission de Sébastien BOSSARD avant l’échéance de sa formation, le club se trouve dans la 
situation de devoir trouver un remplaçant. 
 
Les séances de l’école de pagaie (au lac) peuvent être encadrées par JYPE dans l’immédiat, mais 
l’encadrement fait défaut pour des séances en rivière. 
 
Un BPJPES venant de Bagnères est fortement pressenti pour cela, mais le calendrier de cette formation a 
évolué et commence désormais au mois de janvier : il faut donc trouver une solution temporaire pour la 
période d’octobre à décembre. De plus, à la différence du cas de S. BOSSARD, le club aura cette fois des 
charges à assumer. 
 
Plusieurs pistes sont envisagées : 
 
Ú solliciter « Profession Sport » pour avoir un cadre jusqu’à fin décembre, en attendant le BPJPES 
Ú avoir un cadre permanent, ce qui serait la solution souhaitée à plus long terme. Mais la possible fin des 
contrats aidés pose également un problème de financement, qui ne serait plus soutenu par le CNDS 
 
Ñ Q : quel encadrement pour les Paddle ? Les adhérents de l’an dernier souhaitent pouvoir progresser et être 
moins livrés à eux-mêmes 
 
Pour cela, une possibilité peut consister à trouver un cadre qui ait la double compétence C/K et Paddle, et 
organiser les horaires des séances hebdomadaires de manière à enchaîner les deux activités. Cette option sera 
étudiée plus en détail une fois fait le bilan du nombre d’adhérents, d’ici la fin du mois. 
 
Idem pour le besoin global en terme d’encadrement C/K : il faut voir les moyens que le club doit mettre en 
place en fonction des adhérents de cette saison. 
 
Ñ Q : est-il possible de faire intégrer l’équipe départementale à nos jeunes qui en ont le niveau ? 
 
Cette possibilité va être soumise à Bastien DANTIN. 
 

3. Fitness sur paddle 

Diverses personnes, au sein du club comme à l’extérieur, semblent en attente à ce sujet. 
 



[CR réunion adhérents / 15-09-17] Page 3/4 

La formule actuelle ne rencontrant pourtant pas son public, il est envisagé d’en essayer une autre : 1 séance 
mensuelle « garantie », à des dates convenues à l’avance avec Pascal RODRIGUEZ. Le club reprendrait la main 
sur l’organisation de ces séances.  
 
Un sondage auprès de nos adhérents de la section paddle va être fait ce mois de septembre pour estimer le 
nombre de personnes intéressées. 
 

4. Projets du club 

o Site de l’Arrouza 
 

PLVG donne son accord de principe pour remettre en état le site, mais à la charge du club… 
Les discussions sont en cours avec l’entreprise de TP pour trouver des solutions. 

 
o Créneaux en piscine 

 
Le montage du dossier final est en cours, l’idée étant de faire une démonstration du matériel déjà acquis à 
Jean-Christophe PRIU afin d’avoir un accord de principe, et de mettre à plat dès le départ les contraintes qui 
nous seront imposées vs les garanties que nous pouvons fournir. 

 
o Local du Lac 

 
En attendant l’issue du procès opposant la ville et l’architecte maître d’œuvre, les travaux à prévoir 
concernent : l’électricité, les douches dames, la réalisation de nouveaux portants, le coulage d’une dalle en 
béton dans la cage à bateaux. 

 
o Accueil de groupes 
 

Poursuite de la progression des partenariats avec les groupes scolaires 
 

o Lapacca 
 

Un nettoyage va être fait pour rendre l’atelier fonctionnel. Le club disposant désormais de compétences en 
interne (Lydia LE SCRIL), il sera normalement possible de réparer nos bateaux et éventuellement d’organiser 
des séances de formation aux personnes intéressées par la technique. 

 
Il est également prévu de créer un affichage permettant d’identifier facilement le local du club depuis la 
route. 

 
o Diversification des activités 
 
Le club a (à nouveau) été sollicité pour une installation de matériel de kayak-polo sur le lac. D’une part ceci 
pose des problèmes de responsabilité pour le club (structures de but laissées sur l’eau en permanence), et 
d’autre part il n’est pas dans les priorités d’ouvrir le club à de nouvelles activités aqua. Cette demande est 
donc rejetée. 

 
Par ailleurs une demande a été formulée pour la pratique de course en ligne ; ceci en revanche ne pose aucun 
problème particulier. 
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5. Sorties, événements à venir 

o Sortie sur la Leyre 
 
Suite à la démission prématurée de notre encadrant, et faute pour pouvoir monter une organisation correcte 
en temps et en heure, cette sortie prévue initialement pour ce mois de septembre est reportée à une date 
ultérieure, à fixer. 
 
o Octobre rose le 8 octobre 
 
Le Dragon Boat Ladies sera de nouveau présent sur le lac pour cette journée. 
 
o Sorties Pagayous 
 
Les Pagayous sont une section de Tarbes qui s’est récemment élargie au niveau du département. Son rôle est 
de proposer des sorties inter-club pour les adultes sur des sites divers, aussi bien en rivière qu’en mer ou à 
l’étranger. 
 
Ces sorties sont des occasions de naviguer qui complètent celles du club, toutes les informations disponibles 
concernant les dates et leur organisation seront relayées sur le site web du club. 
 
o Dordogne Paddle Race 
 
A noter cette occasion de rassembler nos paddleurs/paddleuses sur un événement. 
 

6. Questions diverses 

Pas de questions particulières. 
 
 
 
 
 
 
 Le Secrétaire le Président 
 Fabien CUSSOL Jean-Patrick BENITO 
 


